
	  

	  

	  

Le	  12/11/2013	  

	  

Alain	  COUPIER	  
Président	  PEEP	  
Lycée	  Pierre	  de	  Fermat	  
	  
Patrice	  Bouchaïb	  
Président	  APIC	  
Lycée	  Pierre	  de	  Fermat	  
	  
À	  
	  
Madame	  BERNARD	  
Rectrice	  de	  L’académie	  de	  Toulouse-‐Midi	  Pyrénées	  
Place	  Saint-‐Jacques	  
BP	  7203	  
31073	  Toulouse	  Cedex	  7	  
	  
Objet	  :	  Organisation	  du	  Bac	  2014.	  
	  
Madame	  la	  Rectrice,	  
	  
Nous	  nous	  permettons	  de	  vous	  faire	  part	  de	  nos	  inquiétudes	  quant	  à	  l’organisation	  du	  bac	  2014	  pour	  
les	  élèves	  du	  Lycée.	  
	  
En	  effet	  le	  Lycée	  Fermat	  ainsi	  que	  le	  lycée	  Saint	  Sernin	  ne	  seront	  pas	  centres	  d’examen	  et	  les	  élèves	  
devront	  obligatoirement	  passer	  le	  Baccalauréat	  dans	  un	  autre	  établissement.	  	  
Cela	  risque	  de	  poser	  des	  problèmes	  d’éloignements	  et	  de	  déplacements.	  
	  
Nous	  souhaiterions	  être	  rassurés	  sur	  l’organisation	  prévue	  et	  la	  prise	  en	  compte	  de	  ces	  éléments	  afin	  
que	  nous	  puissions	  anticiper	  et	  nous	  organiser	  en	  conséquence.	  
	  
En	  vous	  remerciant	  par	  avance	  pour	  la	  prise	  en	  compte	  de	  ce	  questionnement	  ainsi	  que	  vos	  
réponses.	  
	  
Nous	  vous	  adressons	  l’expression	  de	  nos	  considérations	  respectueuses	  
	  
	  
	  
Patrice	  Bouchaïb	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  Alain	  Coupier	  
	  
Responsable	  APIC	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  Président	  PEEP	  	  
	  
	  
Copie	  :	  M.	  Bastianelli	  Proviseur	  du	  Lycée	  Pierre	  de	  Fermat	  

	  	  


